
blaban de encerrona. El problema de algu
nos políticos es el mismo que el de muchos 
jugadores de ajedrez malos y es que tienen 
claro la jugada que van a hacer, pero no se 
dan cuenta de que enfrente hay otra perso
na que también juega. 
Es algo así como cuando el PP saca a relu
cir que el Presidente de las Cortes, José 
María Barreda, ha cobrado más de dos 
millones de pts. en concepto de gastos de 
desplazamiento cuando tiene coche oficial, 
y se olvidan que el Vicepresidente José 
Rieta, parlamentario del PP, en el 92 fue a 
Sevilla en coche oficial, se instaló en un 
hotel que pagó las Cortes y, a pesar de ello, 
según los justificantes de cuentas presenta
dos al interventor, cobró las dietas de aquel 
viaje. 
El problema de los populares es que las 
cuentas no las tienen nada bien. Por mas 
que Molina diga "ustedes los periodistas 
han visto que las tenemos justificadas", 
cuando los periodistas no han visto nada. 
Lo que tienen claro algunos periodistas, al 
menos el que esto escribe, es que el dinero 
percibido si está justificado pues fue con
cedido de manera clara por la mesa de las 
Cortes para todos los grupos y para ejercer 
un trabajo político. La manera de hacerlo 
ya es cuestión interna. Es extraño que en 
estos cinco años los más de 300 millones 

de pts. percibidos por el PP no hayan gene
rado más de veinte mil pts. en intereses,pe
ro también es cuestión interna de la que los 
responsables deberán responder ante los 
suyos, porque es su dinero. Aunque tam
bién es bueno que la opinión publica lo co
nozca, cosa que no ocurrirá porque, al con
trario de lo que se dice, el PP no ha 
presentado ante los Medios de comunica
ción sus cuentas, como tampoco lo harán el 
resto de los grupos. 
Lo molesto de todo esto y por eso deben de 
llegar a un acuerdo de manera humilde, y 
unos y otros deben dejar recogidas las plu
mas, es que preocupados por lo que pueden 
o no pueden cobrar se olvidan que el par
lamento está para que en él se aborde lo 
que preocupa a los ciudadanos; no lo que 
preocupa a sus señorías. El pleno del jue
ves ya he escrito que fue corto. El orden 
del día no era abundante, pero es que enci
ma, sobre la marcha, se renunció a muchas 
de las intervenciones. 
Entre lo que se abordó figuró una pregunta 
ta del diputado Pedro Peral quien quería 
saber las inversiones financieras realizadas 
en Castilla-La Mancha procedentes de 
Israel, después del viaje que miembros del 
gobierno realizaron a aquel país. El conse
jero de Industria, Alejandro Alonso, vino 
a contestar que ese era un dato que no tení-

an porque conocer. Los que se irán ahora a 
Israel son los del ayuntamiento de Toledo, 
acompañados de algún empresario de la 
provincia, y quizá para contrarestar se ha 
invitado a Arafat para que visite así mis
mo la capital regional. 
Sánchez Garrido está mostrando una clara 
vocación de diplomático, papel que han ju
gado desde el 76 los alcaldes de la capital 
sin que nunca haya quedado muy claro el 
motivo, a tenor de los resultados obtenidos. 
Como tampoco queda muy claro el motivo 
que ha tenido para intermediar el alcalde 
de Toledo, según se informa en la edición 
toledana de Bisagra, a favor del arzobispa
do, el traspaso a los judíos de la sinagoga 
de Santa María La Blanca -por tres millo
nes de dolares- y de la mezquita del Cristo 
de la Luz a los árabes -por un millón de do
lares- y que haya mantenido en secreto su 
actuación. 
No se explica muy bien que actuando co

mo alcalde de Toledo, al menos eso ha ase
gurado a Bisagra, mantuviera silencio en la 
polémica que surgió al tenerse conocimien
to de que Arzobispado y judíos habían fir
mado la transacción. Si consideraba que 
era bueno para la ciudad tenía que haberlo 
defendido públicamente. Claro que es harto 
dudoso que la transacción fuera buena. 
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